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为何连投金云龙，是否违背了国家部署

何振梁：我没看过这本书，当时记者来采
访我的时候，我说你念念给我听听看。他是怎
么写的。我一面听，一面笑，最后我就说你信
吗？因为编得太离奇了，首先我想说，我在整
个奥申委期间所做的一切，特别是重大的行
动，都是经过奥申委的领导讨论同意，我才去
执行。任何一个即使智商不高的人也可以理
解，有一个人，只能选一个人，但是有五个人
竞选。我们中国首要的目的，最根本的利益是
确保我们北京申奥成功，谁有利于当选，谁有
利于过程当中，我们支持谁，这是肯定的。

在罗格与金云龙之间，究竟投票给了谁
何振梁：无记名的投票，谁都不知道我投了什么

票，除了我自己之外。对不对？所以居然写这本书

的人，可以说我是投了另外一个人，不是投了罗格的

票，可笑吗？这个谣言从何而来？当然我既然是秘

密的投票，并且投票没有写票，而是电子投票。你要

去查，我不知道现在能不能查到。我坦率地说，他们

就是利用了这一条，他们说我投了某一个候选人的

票，我说我投的是罗格的票。他可以造谣，我无法以

实物来证明。但是我想我的所作所为，我在整个申

奥，奥申委的过程当中表现出来是什么一个人格，

是不是？我所说的一切，重要问题，都是经过奥申

委领导人的同意，或者是按照他们的指示在那里

做，凭什么凭空捏造我没有按照这个来？

是否如某书所暗示的，收了金云龙好处
何振梁：确实当时的媒体，有人传出来，说

金云龙表示了谁支持他，都给谁一定的好处。

国际奥林匹克委员会得知这个消息以后，马上

对金云龙进行调查，道德委员会很严格。如果

检查的结果他确实讲了这样的话，有这样的行

为，他的候选资格马上就被取消，最后调查的结

果告诉各个委员，这个事澄清了，没有这个事。

这是一，从金云龙方面讲，他是受过处分的人，

他怎么再敢冒这么一个风险？第二委员们已经

知道前车之鉴，就是如果谁拿点小的好处，都要

被开除或者受严重的处分，何振梁是一个不可

收买的人。

●袁伟民回应
他骂我，我很坦然，说真话是我的责任

就在新书《袁伟民与体坛风云》出版后引发争

论的敏感时刻，袁伟民在近日也接受了《南方人物

周刊》专访，面对国际奥委会资深中国委员何振梁

的强力回应，袁伟民表示：“他骂我，我很坦然。我

只是把历史事实告诉了大家，我相信大家看了这个

东西，总有一个判断，不需要我再说多少。” 晓东

●编辑点评
有人掐架自然少不了群众围观，更何况掐架

的是两位“中国体育的元勋”袁伟民与何振梁，围

观的媒体是里三层外三层啊。火拼的导火索是

《袁伟民与体坛风云》一书的公开发售，老同志嘛，

退休了说点实话爆点猛料似乎已成惯例。袁伟民

在书中直指某资深委员“不听招呼，自作主张”，当

年在国际奥委会主席选举中支持金云龙而不是罗

格，称此举差点给北京申奥造成负面影响。对此

何振梁回应表示这一说法是杜撰、炒作……

可以肯定的是，袁伟民和何振梁所书所说，

绝不是在娱乐大众、仅仅给你我制造一些谈

资。内中缘由，了解有限，仅此而已。

直播提示
10月31日 8:00 魔术VS篮网

10:30 小牛VS湖人
11月1日 8:30 开拓者VS火箭

注：CCTV-5 直播

阿联续约篮网

下赛季年薪$405万

正面回应申奥内幕——

何振梁：他造谣我没法证明

前一阵子，一本《袁伟民与体坛风云》将中国体育界搞得风云变色，这是一本被注解为“让历史尽可能
接近真实”的书：兴奋剂、打假球、申奥谋略、审计风波，具备了太多的阅读和讨论(或争论、争斗)噱头。

最近，国际奥委会前副主席、中国奥委会名誉主席何振梁做客凤凰卫视《听风录》，作为《袁伟民与体坛风云》一书
涉及的重要相关人物，面对媒体再一次作出了回应。以下，本文摘抄部分《听风录》节目内容，静看论道，仅为参考。

本报讯 北京
时间昨晨，NBA篮
网俱乐部官方宣
布，执行易建联新
秀合同第四年的
选项，这将保证易
建联为该队效力
至下赛季（2010～
2011）结束。

确保易建联
效力至下赛季结束

2007 年在选
秀大会上，第 1轮
第6位被雄鹿选中的易建联，当时与雄鹿签订
的是一份总价值 1300万美元的 2+2合同，即
前两年的固定保障加两年球队选项。篮网此
次执行的是阿联的第四年合同选项，此举使
得易建联至少会为该队效力到下赛季结束。

易建联本赛季（2009～2010）的年薪为
319万美元，而下赛季的年薪将达到 405万美
元。篮网在执行易建联第四年合同选项的同
时，其第五年的有条件续约条款也已启动。
此举将使易建联在四年新秀合同结束后成为
受限制自由球员，而不是纯粹的自由球员。

下个合同将价值3395万美元
如果易建联能延续目前的良好状态，比

上赛季有明显提高的话，他的续约起步价码
也应该是一份全额中产合同。以本赛季的标
准，这份合同起薪 585万美元，如果年限为五
年，总价值将达3395万美元。 林峰

本报讯 “嘿嘿嘿嘿，举起双手，尽情地释
放，为亚洲加油……”伴随着动感激昂的旋律，健
力宝亚运拉拉队全国选拔赛第三站大区赛华中赛
区的比赛昨晚在郑州大学新校区体育馆展开精彩
角逐。央视著名主持人韩乔生以嘉宾评委的身份
来到郑州，在点评比赛时屡屡展现他的诙谐幽默，
有些话语足以入选他不断扩容的“韩乔生语录”。
作为体育节目主持人，韩乔生高度评价了刚刚在
十一运会上为河南代表团夺金的拳击运动员张志
磊，称其是“未来拳坛的一座山”。

河南两队晋级南北对抗赛
在郑州举行的华中大区赛共有 12支队伍

参加，其中舞蹈拉拉队8支、技巧拉拉队4支，而
“主场作战”的河南共有 6支队伍参赛，其他队
伍来自湖南、湖北、江西等地。在经过了自选成
套动作展示、风格类淘汰赛和歌舞青春展示三
个环节的比赛之后，武汉体育学院舞蹈拉拉队
和江西宜春学院技巧拉拉队直接晋级总决赛，
而郑州大学体育学院、河南工业大学、江西理工
大学等队则获得了参加南北对抗赛的机会，到
时再争取总决赛名额。

韩乔生点评“翔特权”：非要把明星捧起来
体育是什么？韩乔生给出的定义是：体育就

是游戏，让人获得快乐。从这点来看，他以嘉宾
评委的身份把亚运拉拉队的选拔赛“调理”得活
色生香也就很好理解了。在比赛现场，韩乔生和
同为嘉宾评委的央视名嘴张绍刚诙谐幽默，一唱
一和，气氛紧张的赛场上不断传来笑声和掌声。

说起韩乔生，不能不提在网络上闻名遐迩
的“韩乔生语录”。此番来到郑州，他没忘记展
示韩氏风格的语录。在拉拉队选拔赛开始前接
受记者采访时，韩乔生谈到了刘翔，谈到了张志
磊，并且不断有精彩言论呈现。

说起十一运会上出现的“翔特权”，韩乔生称
其为“怪现象，而且是中国特有的。如此疯狂，我
觉得是人为因素造成的。赛事举办方人为地制
造了紧张气氛，把本不太紧张的环境搞得异常
了。在墨尔本参加游泳世锦赛时，人家菲尔普斯
就和普通人一样坐有轨电车。但是，我们非要把
明星捧起来，然后再说特殊或者什么，有这个必
要吗？” 晚报记者 牛志强/文 常亮/图

■红人馆

韩乔生（左）和张绍刚妙语连珠


